



Botschaft von Mutter Maria, 24.06.2025

Liebe Licht-Kinder, ich danke euch, dass ihr anwesend seid. Hier spricht Mutter Maria. Kommt mit, schliesst euch mir an, ich habe den ganzen Weg vorbereitet, gereinigt und gesichert. Folgt mir, ich halte euch die Bahn frei, mein Licht entzündet die Wege. Löst euch vom Alten und vertraut mir.

Ich bin übrigens nicht alleine am Werk. Jesus Christus, der Herr Gottes, Erzengel und Meister sind mit mir zusammen. Wir alle haben die Schwingung der Erde erhoben. Wir waren aktiv an dieser Erderhöhung beteiligt, die ihr jetzt vielleicht spürt. Es ist eine neue Kalibrierung eurer Sinne. Vielleicht habt ihr sie im Ohr gehört, dieses leise Pfeifen. Ganz sanft und still ging dieser Prozess und er ist noch immer im Gange, jedoch ist das meiste geschafft.

Euer ganzes Sein wird neu angepasst. Das Bewusstsein erlebt eine tiefsinnige Erweiterung. Dies alles schnell, innert kürzester Zeit. Stellt euch darauf ein, dass auch ihr wie aus dem Nichts unsichtbare Kräfte empfängt, welche euch in der Zukunft behilflich sein werden. Probiert euch aus. Eure Phantasie und Kreativität ermöglicht neues Handeln. Setzt es um und integriert diese Kräfte. Nutzt eure Ideen und werdet grenzenlos. Auch unsere Arbeit wird so umgesetzt. Der einzige Unterschied ist, dass wir keinen menschlichen Körper haben.

Ihr müsst Acht geben, reinigt und zentriert euch. Haltet am Licht fest und bleibt in Kontakt mit der Licht-Quelle. Die Licht-Quelle füllt euch ständig mit der Energie auf, die ihr braucht, um diesen Shift zu schaffen. Diese ist kraftvoll und unbegrenzt einsetzbar. Lasst eure 3 Ebenen arbeiten. Überall wird noch aussondiert, gefiltert und gereinigt. Was verschmutzt ist, wird weggeputzt, was dem Neuen nicht entspricht, wird weggesprengt und aufgelöst, Wege welche ihr aus Angst gewählt habt, werden wegwischt.

Seid achtsam, fühlt mit eurem Herzen. Was ist stimmig, wo fühlst du dich wohl? Wähle den Weg des Herzens, vertraue ihm und sei geduldig. Es wird geschehen. Es ist genug da, für alle. Schöpfe davon, frag an und es wird dir gegeben.



Kosmische Licht-News

Schliesse dich mit Gleichgesinnten zusammen, baut etwas auf. Mit dem Herzen kann Grosses entstehen. Dies ist die Zukunft. Hab aber keine gierige Absicht. Löse dich von ihr, falls du damit in Resonanz gehst.

Wisse, dass alles vorhanden ist für dich und deine Erden-Freunde. Jedoch empfangen es nur die, die bedingungslos fühlen. Geht über den Fühlkanal, lasst eure Ego-Gedanken los. Lasst euch nicht mehr beeinflussen. Ihr seid keine Marionetten. Ausser du hast dich von Leistung, Pflicht und diesen Strukturen noch nicht endgültig gelöst. Dort herrscht Aufbruchstimmung, es droht alles in sich zusammenzufallen. So rette sich wer kann. Geh rechtzeitig los, rette niemanden, wenn sie dir nicht folgen wollen. Ihre Ängste lassen dies nicht zu. Es ist Verhaftung und Fixierung da, gehalten von dieser Materie.

Vertraue auf das Leichte, auf das Freudige, welches dich beglückt. Gehe den Weg des Lichtes, der Reinheit und der Wahrhaftigkeit. Diese Energien werden siegen. Dies ist vorankommen, um in die Vollkommenheit zu gelangen. Eure Aufgaben dienen euch, euer Bewusstsein zu intensivieren.

Immer mehr spürt ihr euch, merkst du dies?

Die Herzfrequenz ist bei euch Licht-Arbeiter geöffnet. Die Licht-Frequenz fliesst, ihr seid mit uns verbunden. Es ist eine Licht-Strömung, welche dauernd zu euch fliesst. Diese Strömung ist verbunden mit Mutter Gaia und Himmel Vater. Ihr seid getragen von ihnen. Es wird gesorgt, damit ihr euer Paradies endlich bekommt. Dieser Plan ist tausende von Jahren alt. Wir alle arbeiten täglich dafür, dass er endlich Wirklichkeit wird. Doch zuerst musste alles Böse erkannt, angegangen und gelöst werden.

Nun braucht es noch Zeit, um die letzten hartnäckigen Krusten und Narben zu beseitigen. Dort geht der Licht-Strahl hin, alles wird jetzt entzündet und weggebrannt. Dies muss sanft und leise durchgeführt werden, sonst verletzt sich Mutter Gaia. So sind wir laufend am Energien dosieren und einstellen, damit kein Missgeschick geschieht. Mit jeder Schicht die wegbröckelt, erhöht sich die Schwingung.

Spürt ihr dies auch? Ihr im menschlichen Körper bekommt Symptome, welche sich



Kosmische Licht-News

körperlich bemerkbar machen, ein Pfeifen, Surren oder Vibrieren. Falls die Schwingung zu hoch wird, bekommt ihr Krankheitssymptome wie Kopfschmerzen, Schwindel, Ohrenschmerzen, Halsweh, Herzflattern und ähnlich andere Symptome.

Entweder werdet ihr gereinigt, um euch für die neue Kalibrierung vorzubereiten oder ihr seid schon so weit, so sensitiv aber gut geerdet und hochschwingend, dass ihr die Vibrationen sieht oder spürt. Beobachtet die feinen Vibrationen, sie werden euch auffallen, wenn ihr euch dem widmet.

Ihr spürt auch, als ob ihr wie abgehoben würdet, als ob euch jemand trägt. Es ist ein Gefühl des Schwebens, des Gleitens. Dazu kann euch auffallen, dass die Zeit extrem intensiv vorbeizieht. Die Schwingung dreht schneller als sonst, damit dieser Shift gelingt.

Spürt ihr diese Geschwindigkeit? Es ist eine Aufbruchstimmung in euch, als ob ihr umziehen möchtet. Es riecht nach Heimat, weil ihr eurem Element folgen wollt. Spüre hinein, welches Element dir entspricht!

Zieht es dich in die Natur, hinaus ins Grüne, in den Wald? In die Berge? Oder ans Wasser? Erkenne es und folge deinen Instinkten. Nimm deine Bedürfnisse wahr. Wenn nicht, hast du stets diesen Druck in dir, dieses Ziehen. Wenn du deinen Impulsen nicht folgst, kann dich dies belasten. Oftmals ruft auch die Einsamkeit, die Ruhe und die Stille.

Stillt diese Bedürfnisse, probiert sie umzusetzen. Schaut, was geschieht. Es muss nicht für immer sein. Nur ab und an einen Schichtwechsel tätigen. Bringt eure Energien an diese Orte. Ihr werdet dafür gebraucht, ihr werdet bestimmt, weil ihr dies kennt. Geht eure alten, vertrauten Plätze und Ortschaften besuchen, folgt euren Spuren und heilt eure Sehnsucht. So lange dies nicht gemacht wird, heilt die Sehnsucht in euch nicht.

Ihr habt und werdet immer Sehnsucht haben nach Zuhause. Seid euch dessen bewusst. Ihr seid immer auf der Suche, euch eurer Sehnsucht zu stellen. Alle eure vorherigen Inkarnationen sind in euch gespeichert. Setzt alle Teile zusammen, findet sie verstreut

Kosmische Licht-News

auf der ganzen Welt. Irgendwann habt ihr sie zusammen und dann folgt die Sättigung, die gesunde, heilsame Sättigung. Dann seid ihr komplett und vollkommen.

Ihr habt euch wahrlich verloren. Deswegen gibt es so viel Traurigkeit und Leid in euren Seelen. Bitte sei loyal und verständnisvoll zu dir. Toleriere diese Schwächen, aber gehe auf die Suche deines Selbst. Füge es zusammen, um die göttliche Ordnung zu erlangen. Einmal angekommen, kommst du in deine Erfüllung. Dies ist dein Weg, aber nur wenn du alle Schattenteile beleuchtet und umgepolt hast.

Gebe Licht hinein und Heilung geschieht.

Liebe Licht-Kinder, danke seid ihr noch da. Ruh dich nun aus, gehe in dich und widme dich deiner Herzfrequenz. Fühle deine Verzweiflung, atme sie aus und atme Liebe ein. Fühle mein Dasein und das meiner anderen Licht-Engel. Fühl dich getragen, sei achtsam und folge unserem Licht!

Ich grüsse euch, bin bei euch und mit euch, Mutter Maria und das ganze Gefolge.



Diese Botschaft entspringt meiner Wahrnehmung, wie sie mir von Mutter Maria durchgegeben wurde. Ich bin frei und unabhängig jeder Religion. Fühle selbst und nimm auf, was dir entspricht.

Seite 4/4

Walila
Chantal Mammoletti

Schöpfe Kraft aus dieser Lichtbotschaft. Gerne unterstütze ich dich auf deinem Lichtweg.

Walila - Chantal Mammoletti, CH-6243 Uffikon - www.mein-seelen-frieden.ch

Alle Rechte vorbehalten. Darf ohne Einverständnis von Chantal Mammoletti nicht weiterverwendet werden.